

Wir, die **9d**, hatten das Thema Australien in den Gutenberg-Tagen.

Die drei Schwerpunkte waren Essen, Punktmalerei & Bumerangs mit speziellem Fokus auf die australischen Ureinwohner. Dazu haben wir traditionelle Speisen der Aborigines wie z.B Insekten zubereitet, Gemälde mit Punktmalerei angefertigt & eigene Bumerangs hergestellt und diese auch selbst geworfen. Das wurde auch in einen kurzen Dokumentarfilm festgehalten.

Wir hoffen, ihr habt ein guten Einblick in unsere Projektwoche bekommen.

